

„Steirische Weihnacht“ in Eibiswald für die kleine Marie

Die „Steirische Weihnacht“ findet auch heuer am 7. Dezember im Grenzlandsaal in Eibiswald statt. Diesmal kommt der Reinerlös dem Verein „Herzkinder Österreich“ zu Gute, der den gesamten Betrag einer betroffenen Familie in der Marktgemeinde Eibiswald zukommen lässt: Marie, ein mittlerweile 4,5 jähriges Mädchen, kam mit einem halben Herzen zur Welt. Die erste, lebensrettende Operation erfolgte bereits in der ersten Lebenswoche am offenen Herzen in Linz.

Mittlerweile wurde sie dort drei Mal operiert. Neben der großen psychischen und physischen Belastung kommen auch finanzielle Probleme für die Familie dazu. „Ich bin ein guter Freund von Maries Papa und organisiere daher die Benefizgala für diese Eibiswalder Familie, um die Sorgen etwas zu erleichtern“, lädt Alfred Rauch ein, für den guten Zweck einen schönen Abend zu erleben.



Alfred Rauch mit Herzkind-Lady **Maria Zangl-Wölfler** und „Nocki“ **Gottfried Würcher**.

Foto: KK

Viele Künstler stellen sich daher in den Dienst der guten Sache: Bergland-Trio, Radlpass-Trio, Chor Amici, HoRuck, Aufgeiger, Grazer Spitzbuam, der neue Schlagerstern Allessa und Frontman vom Nockalm Quintett Gottfried Würcher. Karten sind in der Raiffeisenbank Süd-Weststeiermark erhältlich.

1544982